



青郷川だより

高浜町立青郷小学校 12月号 令和7年12月1日発行



笑顔があふれる
楽しい学校

冷たい空気の中にも、子どもたちの笑顔がひときわ温かく感じられる季節になりました。教室からは友だちと学び合う声が聞こえ、寒さに負けずグラウンドでは白い息を弾ませながら元気に遊ぶ姿が見られます。

12月に入り、今年も残すところわずかです。子どもたちが積み重ねてきた成長が、毎日の学校生活の中でしっかりと感じられる時期です。温かな気持ちで締めくくりの月を過ごしたいと思います。

多くの学びがあった修学旅行

11/6（木）・7（金）の二日間、6年生が1泊2日で京都・奈良・大阪方面へ修学旅行に出かけました。歴史の舞台や西日本の経済・文化の中心地に実際に足を運ぶことで、教科書で学んだ内容がぐっと身近になり、どの子の目も生き生きとしていました。

京友禅染め体験を友達と楽しそうに取り組む声、奈良の大仏を前にしたときの驚きのまなざし、USJでの班別行動で協力し合う姿…どの場面にも6年生らしい成長と頼もしさがあふっていました。

帰校後の振り返りでは、「歴史のつながりを感じた」「班で協力し合う大切さが分かった」「自分たちで決めた心得を守ることができた」など、多くの学びや気づきが語されました。今回の経験が、これからの中学校生活や中学校での学びに確かな自信となっていくことでしょう。



大飯郡連合音楽会、楽しく歌いきました

11/14（金）に行われた大飯郡小中学校連合音楽会には4・5年生が参加し、元気いっぱいに歌声を披露しました。子どもたちは、大飯郡連合体育大会終了後から音楽の時間に練習を重ねてきました。本番では練習の成果を発揮し、仲間と協力しながら元気に楽しく歌う姿がとても印象的でした。他校の演奏も楽しみ、温かい拍手が響き渡る会場で、子どもたちの笑顔があふれる素晴らしい時間となりました。日々の学びや活動の中で、子どもたちは一人ひとりが成長し、優しさや思いやりを育んでいます。音楽会でも、その姿がよく表れていました。なお、大飯郡連合音楽会の様子は、チャンネル〇で、12/13（土）・14（日）の両日の午前10時から放送されます。是非ご覧ください。

5年生児童の感想から

- あまり緊張しなかったし、とても大きな声を出せてよかったです。きれいに歌えました。銀河鉄道999は、めっちゃ元気に歌えたし、音程が高いところもきれいに歌えたのでとてもよかったです。気球に乗ってどこまでも歌えたのでよかったです。練習では一生懸命練習したのでそれが発揮できてよかったです。
- 緊張しなかったし、とてもきれいに歌えてよかったです。高い音のところもうまく歌えてよかったです。手をたたいたり、ポーズをしたりするところがちゃんとできてよかったです。練習の成果を発揮できたと思います。今回もとても楽しかったです。
- きれいに歌えたし、目標の笑顔も達成したし、楽しかったです。もうこれで終わりだけれど、この二年間楽しかったです。



4年生が高浜公民館で“講師”に！！

11/25(火)に高浜公民館で行われた講座に、本校の子どもたちが“講師”として参加しました。これまで学校で学んできた、カラスよけづくりの工夫や仕組み、杜仲茶の効能やおいしさなどを、地域の皆さんに分かりやすく伝えることに挑戦しました。作り方の説明をしたり、杜仲茶の試飲をしていただいたりと、子どもたちは堂々とした姿で講座を進めていました。地域の参加者からは「とても分かりやすかったよ」「これがあると助かりますね」等という温かな声をいただき、子どもたちもうれしい表情を見せっていました。

自分たちが学んだことを誰かに伝えることで、学びが一段と深まります。子どもたちの成長を支え、活動を見守ってくださった参加者の皆様、公民館の皆様に心より感謝申し上げます。



カラスよけを作つもらいました



カラスよけを一つプレゼントです



杜仲茶染めの作品も紹介です

安全な登下校へのご協力をお願いします（クマ対応）

今年は各地でクマによる被害が数多く報道されています。11月中には、青郷地区でもクマの目撃情報がいくつか寄せられました。子どもたちが毎日安心して登下校し、学校生活を送れることが何より大切です。クマの目撃情報があるというだけでも、不安に感じられるご家庭もあることと思います。学校としても、できる限り確実な情報の把握と安全対策を進めてまいります。役場とも連携し地域の情報を随時収集し、必要があればH&S等で速やかにお知らせいたします。ご家庭でも、安全な登下校やお子様への声かけ・見守りにご協力いただきますようお願い申し上げます。家庭・地域・学校が一つになって子どもたちを守る力こそが、何よりの安全対策になると考えています。引き続きよろしくお願ひいたします。



12月の主な行事予定

3日（水）	福井県学力調査【SASA】国・算（5年生）
4日（木）	福井県学力調査【SASA】社・理（5年生） 人権集会 クラブ わいわい閉講式 ヒューマン
9日（火）	民生委員児童委員登校見守り
10日（水）	老人会交差点登校見守り
11日（木）	合同学習会（ひまわり） クラブ ヒューマン
12日（金）	校内計算テスト
16日（火）	高浜発電所見学（6年生）
18日（木）	人権作文発表会 委員会
19日（金）	校内漢字テスト
22日（月）	第2学期保護者会 制服譲渡会
23日（火）	第2学期終業式 通学班の会
24日（水）	冬季休業開始（～1/7）

1月

8日（木）第3学期始業式 30日（金）なわとび集会



青郷小学校ブログ

子ども達の旬な話題をお届けします！
下のQRコードから
お入りください



制服譲渡会の2回目を行います

12/22（月）2学期の保護者会当日に、制服等譲渡会を行います。

引き続き回収も行っております。お子様の成長に伴い、使われなくなった制服や体操服などがありましたら、学校までお持ちください。ご協力よろしくお願いします。